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Un momento della presentazione dal Rapporto Sociale Uis p

zo Manco, Vicepresident e
Nazionale Uisp . Dopo i saluti
al pubblico da parte di Raid
Violi , presidente del Consi-
glio Provinciale Uisp, e di
Mauro Rozzi, i dati del Rap-
porto sono stati analizzati e
illustrati da Roberto Meglioli ,
vicepresidente del Comitato e
curatore del progetto . Ne è
emerso che a fare sport con
Uisp a Reggio sono 46 .712
persone, mentre sono 413 l e
società del territorio affiliate al
Comitato . Poi, nella nostra
provincia lo sport è molto sen
tito ; oltre il 75% degli intervi-
stati sostiene che sia un ele-
mento di grande importanza
nella vita cruoticliana . Dall a
ricerca condotta sui sodalizi
sportivi è emerso che un club
su. Ire (32,4%), con riferimen-
to all'annata 20081'09, attua o
sostiene le iniziative solidali .
La qualità dell'offerta del
Comitato provinciale è nel
complesso buona ; a dirlo sono

allo Sport del Comune di Reg- gli associati stessi, esprimendo
gio Mauro del Bue e Vincen- un alto gradimento .
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Rapporto Sociale Uisp, motivi
di orgoglio e deciso ottimismo

--"...

,, , ,,,, , ,

	

,,,,,

	

,,,,, - 	 :	

MARI EDI' 31 maggio alle
ore 21, presso il Parco dell a
Resistenza di Reggio, nell'am -
iato della Festa dei Giovani
Democratici "Reggio 2020" ,
si è svolta la presentazione de l
Primo Rapporto Sociale Uis p
in Italia. Si tratta di un'impre-
sa in cui si è lancialo il Comi -
tato Territoriale di Reggi o
Emilia, forte dei propri valori
sociali e di un pieno riconosci -
mento giunto dalle istituzioni .
Sono intervenuti l'assessore.
Rema Malavasì, lassessore
Franco Corradinì e il consi-
gliere comunale Giorgio
Campioli . Tra il pubblic o
importanti personalità del
mondo sportivo Williarru
Reverberi, Presidente Regio-
nale del Coni, Boriano
ghi, Presidente Coni di Reggi()
Emilia, Vincenzo Torta, Presi -
dente CIP Reggi() Emilia ,
Anzio Arati, Presidente dell a
Fondazione per lo Sport di
Reggio Emilia, l'Assessore
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R€ ERA

Un'estate insieme agli anziani
tra incontri e ginnastica dolce
# RUBI ERA

Festa di successo in casa pro -
tetta. Si è tenuta infatti, nella
casa protetta gestita da Coop
Elleuno insieme a Cir Food, la
, Corrida» : alcuni anziani e pa-
renti si sono esibiti in varie per -
formance (canto, poesie, bal-
lo), sottoponendosi al giudizi o
di una giuria armata di pentole
e coperchi .

Con l ' arrivo dell'estate nella
stessa struttura prende avvi o
una serie di incontri fra un
gruppo scout rubierese e gli
anziani, per un progetto di nar -
razione e raccolta di storie ed

eventi passati . Si era già svolt o
un ciclo di incontri fra scout e
anziani al centro diurno: un
momento di dialogo e scam-
bio accolto con entusiasmo sia
dadi anziani che dai ragazzi .

Inoltre al centro diurno, gra-
zie alla collaborazione tra l'Ui-
sp e il Comune, ogni ultim o
martedì del mese, fino a otto-
bre, vengono tenuti corsi di
ginnastica dolce per e con gli
anziani. L ' insegnante sarà un
operatore Uisp .

Potranno partecipare tutte
le persone del paese interessa-
te all ' iniziativa «Cammina fin-
biera» .
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Resto del Orlino
Ravenna

BASSA ROMAGNA IN CENTINAIA ADERISCONO LI:IIZIATIV-BNESSERE

ate veloci in mezzo al verde
Cresce la passione per il

CON L'INIZIO della bella sta-
gione si aprono anche i parch i
pubblici e diventa piacevole con-
cedersi una bella passeggiata ne l
verde, magari in gruppo, con ami -
ci vecchi e nuovi . E a proposito
di passeggiate, torna per la setti -
ma volta consecutiva, dopo il suc-
cesso riscosso nei precedenti an-
ni, il progetto Walking, faccia-
mo ginnastica camminando', pro-
mosso dalla Uisp Bassa Roma-
gna e patrocinato dalle ammini-
strazioni comunali .

IL 'WALKING' è pensato pe r
chi ama stare all'aria aperta, speri -
mentato per la prima volta già du-
rante l'estate 2005 nei giardin i
del Tondo di Lugo e replicato
successivamente, facendo segui-
to al gradimento riscontrato, in

diversi Comuni e territori dell a
Bassa Romagna . Ideato negli Sta-
ti Uniti, il Walking' ha già con-
quistato in Italia migliaia di per-
sone . Questa camminata svelta a
passi lunghi, svolta in modo tec-
nico ma non agonistico, è una ve-
ra e propria attività sportiva, ac-
cessibile a tutti e senza, controin-
dicazioni. Non si corre, ma s i
cammina a passo sostenuto. Per
questo è meno traumatica per l e
articolazioni e può essere pratica-
ta anche da chi è in sovrappeso ,
ha problemi di schiena o ginoc-
chia . E' perfetta per tonificare, so-
prattutto i muscoli delle gambe.
Con 30-40 minuti al giorno, infat-
ti, si migliora il tono muscolare,
si perde peso e si aumenta l'agili-
tà.

FINO AL 29 luglio rutti i soci Ui -
sp (chi non io è può richiedere l a
tessera all'istruttore, ndr) potra
praticare un'ora di sana attività
con cadenza bisettimanale in di-
versi spazi individuati per quest o
progetto . Ad Alfbrisine il

VANTAGG I
Un toccasana per migliorare
H. tono muscolare, L'agilità
e per perdere pes o

Walking' si svolgerà al Parcoba-
leno (martedì e venerdì dalle 9 al -
le IO), a Bagnacavallo al parco d i
via Togliatti (martedì e venerdì ,
9-10) ; a Conselice nel parco co-
munale (lunedì e giovedì, 9-10),
a Lavezzola nel parco di via, Gan-

Il walking pu ò
essere praticati a
qualsIasI età .
L'attIALà è
gratuita e seguita
dalla Uisp

dolfi (martedì e venerdì, 9-10) ; a
Cotignola nel parco Sandro Peni-
M (lunedì e venerdì, 9-10), a Lu-
go nei Giardini del Tondo (mar-
tedì e giovedì, 9-10), a Mass a
Lombarda al parco della Boccio -
fila (martedì e giovedì, 9-10), a
Russi al parco Berlinguer (marte-
dì e giovedì, 830-930), a S, Aga-
ta nel suggestivo scenario del
Lungofiume Santerno (lunedì e
giovedì dalle 19 alle 20) ed infin e
a Fusignano al Parco Primier i
(lunedì e giovedì dalle 9 alle 10) .

L'ATTIVITÀ sarà anche
quest'anno gratuita e verrà con -
dotta da istruttori qualificati, Per
ulteriori informazioni ci si può ri-
volgere agli uffici della Uisp Bas-
sa Romagna (tel, 0545-26924, fax
0545-35665).

ràmpaesie veloci io hrIzo 21y,ltle

r_im .

	

Irr P 'rade

Pagina 5 di 18



press LIETE
10/06/2011

Corriere

Calcio a 5 . Festa stasera per il torneo multietnico Uisp

Al via il "Mondo nel pallone"
LUGO. Parte oggi con u-

na grande festa (ore 20 .3 0
al parco Primieri di Fusi-
gnano) il torneo multiet-
nico di calcio a 5 "Mondi
nel pallone" organizzat o
dalla Uisp Bassa Roma-
gna per stimolare l'inte-
grazione . Ogni squadra
dovrà schierare giocatori
di almeno tre differenti et-
nie. Domani il ct Lugo o-

spiterà il triangolare fra
le rappresentative di Lu-
go, Conselice e S . Agata ,
lunedì 13 a Bagnacavallo
giocheranno le squadre d i
Bagnacavallo, Cotignola e
Bagnara e martedì al cen-
tro Giovani Jyl di Massa i
team di Fusignano, Alfon-
sine e Massa . Il triangola-
re finale ci sarà giovedì 1 6
a Maiano Monti .
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«Facciamoti fischiare»
Casadio e Mannari : «Potranno alienarsi dirigendo te nostre partitette »

Alessandro Betardett i
t Bologna

SI PARLA ancora di arbitri di cal -
cio . Questa volta però lo fa l ' Uisp,
per trovare una soluzione ai conti-
nui attacchi subiti dai direttori d i
gara . E lo fi adottando un testimo -
nial d'eccezione, come l ' ex portie-
re del Bologna e della Nazionale,
Gianluca Pagliuca, che, a margi-
ne, è anche intervenuto sulla vi-
cenda internazionale del calci o
scommesse : «A Signori è sempre
piaciuto puntare, ma un conto è
scommettere, un altro truccare i
niatei» ,

L'INNOVATIVO progetto 'Faccia -
no fischiare gli arbitri' parte da
un concetto semplice : un atleta
ha bisogno di allenarsi, e così un
arbitro . «Vogliamo rasserenare
l ' ambiente sportivo — dice Fabi o
Casadio, presidente provinciale
dell'Uisp —. L ' idea è quella di fa-
re allenare gli arbitri, una figura
centrale in campo, non da soli ma
con le società iscritte al nostro
campionato . 121 club adotteran -

no gli arbitri durante la settima-
na: dovranno dirigere le partitene
nelle sedute di allenamento . In
più li doteremo di un 'glossario ' ,
con una serie di frasi chiave in di-
verse lingue straniere per facilita-
re il loro compito nelle fasi di gio-
co» .
Dunque avvicinare i giocator i
agli arbitri e viceversa, iniziando

a instaurare un rapporto quotidia-
no di conoscenza e rispetto reci -
proco.
Si unisce al coro dei difensori del -
la sportività anche il responsabile
del progetto, Umberto Molinari :
«Ripeteremo il progetto 'Oltre le
regole ', in cui gli arbitri catechiz-
zano prima della gara sia le squa-
dre che i genitori . Abbiamo coin-
volto 1 .520 genitori e 320 bambi -
ni, all' interno di 152 gare giocate.
Avendo una numerosa presenza
africana nei nostri campionati, il
'glossario ' è un'ottima idea».
L'obiettivo è di gettare le basi per
un calcio virtuoso ed etico, se-
guendo le orme di 'Oltre le rego-
le' , impostato sulla formazione
dei genitori degli sportivi e ormai
giunto alla seconda edizione.
«Mio figlio ha giocato sabato i n

un torneo Uisp, ma sono i genito-
ri che devono ricevere la vera edu -
cazione	 spiega Gianluca Pa-
gliuca ---- Quando mio figlio per-
de e viene a casa arrabbiato gli di-
co che di partite io ne ho perse
tante e anche lui ne perderà tante ,
Se si arrabbia a 9 anni, cosa farà a
25? L ' importante è far capir lor o
che non c 'è solo il calcio nella vi-
ta» .

SULLA QUESTIONE degli arbi-
i, scende in campo in difesa del -
giacchette nere' una personali-

tà competente e pertinente come
il presidente dell'Aia (Associazio-
ne Italiana Arbitri) di Bologna : « I
`fischietti' sono da soli contro tut-
ti, in mezzo a 22 giocatori di cu i
molti cercano di deviare le regole .
La cultura lavora bene se riesce a
trasmettere la volontà di aiuto re-
ciproco. Un problema serio che
abbiamo scoperto è che le societ à
non conoscono il regolamento d i
gioco del calcio . Sarebbe bello,
poi, riprendere l 'abitudine, in vo-
ga una quindicina di anni fa, di
far giocare le categorie giovanil i
al Dall'Ara prima della serie A» .

ALLE ' GIACCHETTE NERE SARA' FORNIT O
UN GLOSSARIO CON UNA SERIE UI FRAS I
III DIVERSE LINGUE STRANIER E

L'EX PORTIERE DEL BOLOGNA
E DELLA NAZIONALE, PACLIUCA :
«EDUCARE ANCHE I GENITORI»
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Karate Vinte tre medaglie d'oro a Follonic a

Lo Shotokan Ravenna sette volte
sul podio agli assoluti della Uisp

RAVENNA - Tre medaglie d'oro, tra d'argento e una di bronz o
sono il bilancio degli atleti dello Shotokan Karate Club Raven-
na ai Campionati assoluti della Uisp che si sono svolti a fin e
maggio a Follonica e che hanno visto la partecipazione di oltr e
ottocento partecipanti da tutta Italia .
A salire sul gradino più alto del podio sono stati Elena Beatri-
ce e Frncesca Sanna nel kata e Matteo Vasi nel kumite, mentr e
al secondo posto sono giunti Angelo Giordano e Matteo Vas i
nel kata e Ivan Barone nel kumite. La terza posizione, invece ,
è stata conquistata dalla squadra femminile di kata compost a
da Angelica Achilli, Sara Morini ed Elisa Ghirlandi, all'esordi o
in gara e contro avversarie di grado maggiore .
In virtù di questi risultati il maestro Alessandro Cilla si dichia-
ra "orgoglioso di questi successi, ottenuto con soli quattordic i
atleti, in una competizione di alto livello tecnico, in quanto nel-
la Uisp confluiscono le diverse organizzazioni di karate, rappre -
sentando un momento importante di confronto fra stili diver-
si "
Viaggia sulla stessa lunghezza d'onda il presidente Claudi o
Miccoli, che ha espresso la sua soddisfazione "per quanto me-
ritato dai nostri atleti, che si sono sempre fatti onore in qual-
siasi gara . Ma, soprattutto, è importante che i nostri ragazzi
uniscano all'impegno agonistico anche la volontà di un costan-
te miglioramento personale" .
Ora il 24 giugno a Piangipane si chiuderà la stagione con il tor-
neo sociale 'Memorial Giuseppe Puglia' e gli esami di passag-
gio di cintura, con ottanta atleti partecipanti .
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Con la sua autobiografia, l'attaccante "contro vento" apre la serie di iniziative peri Monda li Antirazzist i

calcio a a rovescia di Zanpagna
Sabato 18 a Bologna racconterà la sua carriera0.fuoriAgli schemi

l A~ r as f~arozzi

14
o chiamavano "operaio
	 del gol", e gli piaceva . Poi ,
quando giocava a Siena, qual-
cuno provò a chiamarlo "Ma-
ciste", e lui disse no grazie .
Troppo lontano dalla realtà ,
per uno abituato a restare coi
piedi per terra . Riccardo
Zampogna, figlio di Dando ,
operaio ah Acc aieria di Temi
Professione attaccante, quan-
do attraversava le pral cric del
calcio, anche quelle di Serie A
raggiunte in ritardo, a
trent'anni. Ma un attaccante.
diverso. Quello delle €2 reti i n
28 partite alla prima stagione
tra i grandi, vissuta con la ma-
glia del Messina . Quello del
gol in rovesciata contro la Fio-
rentina che gli valse l'Oscar
del calcio per il gol più bello
della stagione, riconoscimen-
to che lui, uomo contro, non
andò a ritirare . Quello del tiro
da tre punti a San Siro contro il
Milan o della parabola che in-
gannò Buffo n . Quello che, co-
me disse un giorno Amauri ,
«campa di ignoranza, e io
iurmi essere come lui» .

Riccardo Zampagna appro-
derà a Bologna sabato €8 giu-
gno, e lo farà in maniera anti-
convenzionale, com'è sua abi-
tudine. Presentando al labora-
torio occupato Crash la sua

biografia "Ricci ` ; do ;lampo -
gna. Il caldo alla rovescia ", e
l'appuntamento servirà come
aperitivo ai Mondiali A11 W

in programma tra
meno di un mese, dal 6 al I O
luglio, a Bosco Albergati .

Al calcio, :campagna ha del: .
to basta all'improvviso nello

scorso novembre, pochi mesi
dopo aver iniziato una nuova
avventura su campi immolat i
a un dio minore, in seconda
Divisione con la maglia della
Carrarese . Ma un mese dopo
ha scelto di ripartire tirando
calci a un pallone per il pro -
getto "Primidellaslrada", nel

Pagina 26
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UN CALCIO AL RAllISM O
La presentazione del libro d i
Zampagna al Crash anticipa l'inizi o
dei Mondiali Antirazzisli, che
quest'anno si svolgeranno a Bosco
Albergati dai 6 al 10 luglio.
L'appuntamento con Zampagna ú

per il 18 giugno ai Cras h

campionato Tisp a Temi. Di a-
neddoti da raccontare ne avrà
a decine. Curiosi, sconosciu-
ti, buoni per costruire una car-
riera "diversa" che vanta co-
munque numeri che chi no n
ha talento non può permetter-
si . Quelle 83 reti segnate lira i
cadetti, e quelle 28 messe in-

sieme in pochi anni di A, sem-
pre e comunque legando più
col popolo delle curve piutto-
sto che con quelli che il calcio
lo guidano, lo dirigono, lo in-
segnano . Anche se quelli che
lo hanno allenato ne hanno
sempre riconosciuto i meriti .
Pensando, magari, che co n
un'altra testa avrebbe potuto
scrivere un'altra storia . Ma
Zampagna ha la testa che si è
scelto, ostinatamente e luci-
darnente, e ne va fiero .

Quello che forse non rac-
contedl, e che invece vale la
pena far sapere, è che il rica-
vato della vendila del suo libro
è devoluto alla fondazion e
Aiutiamoli a vivere" di Ter-
ni, per l'acquisto di macchina-
ri necessari all'ospedale della
sua citta ,

h 18 giugno, dunque, si al-
zerà il velo sulla edizione 201 1
dei Mondiali Antirazzisti, or-
ganizzati da Progetto lJltrà in
collaborazione con Liisp . Con
il lavoro di Red Rose, la "pale-
stra antirazzista " , progetto
per una vera aggregazione so-
ciale e culturale attraverso lo
sport Aspettando la grande
kermesse, via al tronco di cal-
cetto "Kick tbe Racism". E pa-
rola a Zampagna, uno che ha
sempre calciato controvento .

m .tarozzitlinformazione.com
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il Resto del Orlino
Cesena

Due atleti cesenati coinvolti
nella maximchiesta''suldoping
Intercettazioni e documenti li collegano a un medico arrestato

CI SONO anche due atleti cesena -
ti coinvolti a vario titolo nell' ira
chiesta sul doping che ha portat o
a cinque arresti, 85 indagati e deci -
ne di perquisizioni effettuate da i
carabinieri dei Nas in 17 provin-
cie italiane .
Secondo gli inquirenti, al vertice
dell ' organizzazione ci sarebbe i l
medico riminese Vittorio Bìan-
chi, che avrebbe avuto temporane -
amente in 'cura' anche due giova-
ni di Cesena, un 27enne calciato-
re che nel 2009, all'epoca dei fiati ,
giocava come centrocampista ne l
campionalo di prima categoria ii°
minese e un 23enne giocatore d i
hockey su prato appartenente alla
società 'Hockey Team Bologna '
iscritta al campionato di serie Al
maschile .
Le accuse nei loro confronti deri-
verebbero da una serie di intercet -
tazioni telefoniche e ambiental i
effettuate dai militari all'intern o
dello studio del dottor Bianchi a
partire dal giugno del 2009. In
particolare, il medico avrebbe pre -
scritto al calciatore l'assunzione
di Stanozololo, Gonasi e Nandro-

Ione allo scopo di alterare le pre-
stazioni plico fisiche dell'atleta, il
quale avrebbe accettato consape -
volmente di assumere medicinal i
classificati come dopanti .
Per quanto riguarda il giocatore
di hockey invece, la ricostruzione
degli inquirenti individuerebb e

SPORT MEDICtN A
Cinque arresti e 85 indagat i
nell'operazione dei Na s
contro t'uso illecito di farmaci

un paio di colloqui telefonici e di
visite nel corso delle quali sareb-
be emerso che fino a quel momen-
to il giovane atleta non aveva mai
assunto sostanze dopanti ma che,
a parere del medico, un `piccol o
aiuto' avrebbe potuto aiutare la de-
finizione muscolare .
Le ipotesi investigative sono par-
te integrante delle lunghe indagi-
ni che hanno portato all'arrest o
(sono stati concessi i domiciliari)
del dottor Bianchi avvenuto mer-
coledì.
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a Resto dei Carlino
Forlì

Indagati I ciclista, t tesse ato del tt th

	

a npion - di braccio di ferro
fe L .

	

J

a di thai baue

NEL desolante intruglio del do-
ping sbucano anche quattro atleti
forlivesi . Dilettanti ma con la vo-
glia di vincere : per l'accusa avreb -
bero assunto anabolizzanti per mi -
gliorare in modo fraudolento le lo -
ro prestazioni . I quattro indagat i
a piede libero dalla procura di Ri-
mini, che ha chiesto e ottenuto la
custodia cautelare di quattro per-
sone (tra cui un medico riminese )
in una operazione operazio-
ne dei carabinieri dei Nas di Bolo -
gna scattata mercoledì all'alba . Ol -
tre ai quattro arresti firmati dal
giudice Sonia Nasini, sono 54 l e
denunce (tutti atleti, anche profes -
sionisti) relative alla legge contro
l'assunzione di sostanze dopanti .
Tra loro i quattro forlivesi .

UNO E UN atleta agonista d i
thai box. Poi c'è un ciclista di
mountain bike, un cultore del
braccio di ferro e un triathieta : ri -
sultano indagati dalla procura per
l'assunzione dì sostanze dopanti .
Nei guai è finito pure il cestista
Mauro Liburdi, che giocò nell a
FulgorLibertas nel 2008, ma i
guai risalgono a quando era gi à
passato da Folli al Latina .
Lo specialista di thai boy.—si leg-
ge nel provvedimento dei giudice
	 il 29 giugno del 2009 entra nel -
lo studio del dottor Vittorio Ema -
nuele Bianchi, il medico	 ora a i
dorniciliari — che è al centro
dell' inchiestao Bianchi gli prescri -

ve 50 capsule di Slanozololo (ste-
roide anabolizzante di origine sin -
tetica) «con la posologia di du e
capsule al giorno . . .». L'incontro
	 come tutti quelli che si tengo -
no all'interno dello studio del me -
dico riminese	 viene videointer-
cettato dai carabinieri .

IL CICLISTA è nello studio del
dottor Bianchi 1'8 giugno de l
2009. «Vuole migliorare le sue pre-
stazioni in vista della gara del 2 1
giugno» si legge nel resoconto de i
militari dei Nas . Il medico gli pre-
scrive delle fiale di estovis (testo-
sterone utilizzato anche per caren -
ze sessuali) e di Gonasi, ormone a
base di Beta hcg (si ricava dall e
urine delle donne incinta) che aiu -
ta a maturare l'ovocita delle aspi-
ranti mamme.
L'appassionato di braccio di ferro
«si reca nello studio del dotto r
Bianchi il 19 giugno 2009 per mi-
gliorare le prestazioni in vista d i
un'importante gara internaziona-
le.e». Per lui è pronta una ricett a
di Testovis . 11 29 agosto Bianch i
gli prescrivera fiale di Gonasi e
capsule di Stanozololo .
Il doping per lo specialista del ' ia -
thlon ha due nomi : Kryptocur
(un ormone) e Andriol (nom e
commerciale dell'unico testostero -
ne in formulazione orale esistent e
sul mercato) . I farmaci vengon o
prescritti all'atleta il 17 luglio del
2009 .
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di Forlì e Cesen a

L'agente implicato è un amatore e sarebbe indagato dalla Procura di Rimin i

Doping, il poliziotto e un triatieta
L 'indagine potrebbe allargarsi a 2 sportivi forlivesi e a 2 cesenat i

FORLÌ . Sarebbe un poliziotto triatleta, m a
amatoriale, non certo appartenente alle bla-
sonate Fiamme Oro della Polizia, l'agente ri-
masto coinvolto nell'inchiesta sul dopin g
portata avanti dalla Procura di Rimini . L'in-
chiesta potrebbe allargarsi ancora. I Nas di
Bologna hanno, infatti, arrestato 4 persone ,
mentre 54 nomi sono stati iscritti sul registr o
degli indagati, ed hanno sequestrato oltre 500
confezioni di farmaci . Oltre all'ex cestist a
della Fulgor Libertas Mauro Liburdi ci sa-
rebbero coinvolti altri due forlivesi, fra cu i
un campione di braccio di ferro . Nelle carte
anche i nomi di due sportivi cesenati, un ci-
clista e un calciatore di 26 anni . L'operazione
delle forze dell'ordine, rinominata "Anabo-

landia", ha sgominato un sistema messo i n
piedi da medici e preparatori sportivi che as-
sicuravano sostanze dopanti ad atleti mino-
renni . Epo e testosterone ai ragazzini per mi -
gliorare il loro rendimento fisico, in alcun i
casi erano i genitori a chiedere le sostanze a d
un medico al centro dell'indagine . Indagine
che sta proseguendo proprio a Rimini dove
saranno svolti altri interrogatori . Nell'in-
chiesta sarebbero coinvolti anche alcuni
protagonisti del mondo del calcio professio-
nistico, si parla di un giocatore ed un pre-
paratore atletico del Rimini, quando la squa-
dra era in serie B . Al centro di questo sistem a
il dottor Vittorio Bianchi, 61 anni, che risie-
de e opera a Rimini .
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lì Tribunale Fallimentare sr pronuncia sulle istanze contro la Fortitudo : è lo scoglio da superare per ripartir e

più
Ic "Muro "più delicato di .~ irpe °are è il debito con ui al a, alcune rate sarebbero state già onorat e

tanti e una stagione sabbati-
ca senza campionati senior,
per via della decisione de l
Consiglio Federale di estro-
metterla per due volte dalla
Legadue .

A talp roposito, il presiden-
te federale Dino Meneghi n
sposa la linea attendista : "A-
spettiamo di vedere le cart e
ed i denari al 30 giugno, pri-
ma sono solo chiacchiere" .
L'unica certezza pare che ,
comunque, di Fortitudo n e
verrà accettata una sola :
"Due squadre dell'Aquila in
Legadue? Fan~tabasket . . . Per-
ché non cercare una soluzio-
ne ancora più complessa?" .
Forse perché di semplice, in
questa vicenda, non è rima-
sto piiì nulla .

ibaltando la celebre fra- scuote i crediti per conto del -
se del giovane Tancredi, lo stato : Sacrati è in debito

la giornata di oggi è la giocava- coni'erario di circa 1,6 milio
ta del "Nulla cambia, perché ni, perii quale ha presentato
tutto cambi", per Gilberto nella scorsa udienza un pia-
Sacrati e la Fortitudo Pallaca- no di rateizzazione, di cui sa-
nestro . Se davvero il patron rebbero già stati onorati an-
vorrà ripartire con l'Aquila che i primi pagamenti . Oggi
dalla Legadue il 1 ° luglio oggi l'agenzia, quindi, darà il suo
deve superare lo scoglio del parere definitivo sulla fattib i
Tribunale Fallimentare, che litsì, dopo aver preso vision e
a partire dalle 9,30 è chiama- delle garanzie, e da questo
to a pronunciarsi sulle istan- verdetto dipende anche l a
ze presentate da Equitalia, fattibilità del piano di risana-
Bagaric, più altri creditori mento della Fortitudo srl, i
minori, tra cui l'ex addetto cui ultimi dettagli sono stati
stampa Michele Forino, per i messi a punto in una lunghis -
quali sarebbe stato richiesto sirma riunione ieri pomerig-
un ulteriore rinvio, su cui gli gio .
interessati ed il giudice sono

	

Il secondo nodo è legato al
chiamati a dare una risposta, caso Bagaric, che rischia di -

Lo scoglio più duro si chia- velli are materia scolastica : il
ma Equitalia, l'agenzia che ri- credito di 250mila curo vari-

tato dal centro croato, infat-
ti, è stato ceduto ad una so-
cietà svizzera e per questo
dovrebbe essere inesigibile
in questa sede, come richie-
sto da Sacrati e dai suoi legali.
Ti giudice, probabilmente, ri-
terrà fuori giurisdizione que-
sta richiesta, rimandandolo
ad ulteriori passi . Se dovesse
scegliere diversamente, s i
potrebbero aprire nuovi sce-
nari nella giurisprudenz a
sportiva e ordinaria in grad o
di sconvolgere radicalment e
l'attuale modus operandi .

Se non cambierà nulla ,
quindi, da oggi pomeriggi o
Sacrati potrebbe avere da-
vanti a sé, una strada meno in
salita per riportare la Fortitu -
do nel basket professionisti-
co, dopo un anno di A dilet -
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il Resto del Carlino
Reggi o

«Pronto a parlare del nuovo pala»
L, invito di Del Bue a Paterhni: «Così vediamo se il suo è solo uno s (no. . . »

SE QUELLO DI PATERLINI
è solo uno sfogo («Dateci l'are a
del Bigi e noi costruiamo il pala -
sport altrove») lo vedremo presto .
Di sicuro c'è l'immediata rispost a
dell'assessore Mauro Del Bue . «Il
presidente della Pallacanestro
Reggiana Paterlini - si legge nel
blog di Del Bue - fa una proposta
che deriva da uno sfogo. Lo sfogo
non l'accetto . Perché sui pala, per-
sonalmente, sto lavorando parec-
chio . Ad ogni modo è la prima vol -
ta che la Pallacanestro Reggian a

PALLACANEST R
IL presidente detta Reggian a
si è detto pronto a costruirLe
in cambio dell'area del Big i

espone una proposta del genere ,
che io giudico molto interessante .
Da approfondire, dunque . E sicco -
me Paterlini propone un tavolo ,
io gli propongo subito un tavoli -
no e gli dico : incontriamoci. E di -
scutiamo insieme di come costrui-
re il tavolo. Che a mio avviso do -

vrebbe comprendere anche la Pro-
vincia, proprietaria dell'Opg, e l a
cooperazione, visto che l'Unieco
è la proprietaria dell'area su cu i
dovrebbe sorgere il nuovo palaz-
zo» .

DEL BUE spiega perché è pron-
to a partecipare al tavolo . «Perché

PERSONAGG I
van Paterlini (tra Max
Menetti e Alessandro
Frosìnì) e, a sinistra ,
l'assessore
Mauro Del Bue

ho sempre pensato che, come av-
venne per lo stadio Giglio, anch e
per il palasport si possa conclude-
re qualcosa solo se c'è l'intervento
dei privati . Se quindi esistono im-
prenditori pronti, noi animi ni-
strazione comunale siamo pron-
tissimi ad ascoltarli. Anche se sul

piatto mettono l'area dove sorge
ora il PaiaBigi? Assolutamente si .
Paterlini - continua l'assessore al -
lo sport. - sappia che se c'è un reg -
giano che crede nella costruzione
del nuovo palazzo dello sport que -
sto sono io . Non solo perché, co-
me egli sa, sono tifoso di basket,
ma anche perchè sono assessore
allo sport e il presidente della Pal -
lacanestro Reggiana non ha biso-
gno di convivermi che, in qualsia -
si forma esso prenda corpo, si trat -
terebbe di un obiettivo importan-
te raggiunto dall'am nunistrazio-
ne comunale».

----------------------------------------------------------------------- -
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CORRIERE DI BOLOGNA

nome di Signori nei «pizzini» degli indagat i
L'intermediario era l'ex calciatore Sarto r
Chiesta la scarcerazione di Beppegol. Fra le gare segnalate c'è anche Chievo-Bologna

Non ci sarebbero solo le ammissio-
ni degli (ex) amici commercialisti a in-
guaiare Giuseppe Signori e a collocar -
lo a pieno titolo nella cricca delle pre-
sunte scommesse truccate. Nel mazzo
delle carte che l'accusa si tiene strett e
tra le mani ce ne sarebbe una che pesa
quanto un asso di briscola. Il nome d i
Beppegoi spunterebbe nell'agenda e
nei «pizzini» di alcuni indagati come
Marco Pirani, il dentista che per pri-
mo ha rotto il silenzio davanti agli in-
quirenti . La circostanza sarebbe emer-
sa durante l'analisi dei documenti se-
questrati durante le perquisizioni se-
guite agli arresti dei primo giugno .

li nome di «mister 188 geli», come i
co-indagati chiamavano l'ex bomber
al telefono, salterebbe fuori accanto a
una sorta di contabilità tenuta dai per-
sonaggi coinvolti nell'inchiesta, C'è d i
più . Gli inquirenti avrebbero indivi-
duato il presunto intermediario tra Si-
gnori e i bookmaker asiatici . Il gancio ,
indicato dal commercialista Marin o
Bruni, sarebbe l'ex giocatore Gigi sar
tor, amico di Signori e colui che pe r
l'accusa gestiva il denaro delle scom-
messe dei bolognesi. Altre novità so -
no attese dall'analisi dei pc e del traffi-
co telefonico degli indagati. Una circo -
stanza che se confermata sarebbe un
macigno sulla testa di Signori, i cui di-
fensori, avvocati Silvio Cardi e Massi-
mo De Amicis, ieri hanno chiesto for-

malmente la scarcerazione, il giudic e
Guido Salvini ha altri quattro giorni
per decidere, sentito il parere del pm,
se accogliere o meno l'istanza .

Signori ha respinto ogni accusa, so-
stenendo di aver rifiutato la combin e
su inter-Lecce offerta dalla premiata .
ditta Erodianí-Bellavista tramite i

suoi commercialisti . Una difesa ch e
non ha convinto gli inquirenti, certi
che Beppegoi fosse il perno di quel
gruppo che attraverso la corruzion e
dei calciatori si garantiva giocate sicu-
re per centinaia di migliaia di euro
dai bookies di Singapore. Signori, pro-
vato da dieci giorni di arresti in casa,

pensa al futuro, ma anche alle riper-
cussioni dell'inchiesta. Oltre al rinno-
vo dei contratti da opinionista per le
tv, attualmente congelati, l'ex capita -
no rossoblù era in trattativa per alle-
nare un club di Lega pro. Contatti or -
mai sfumati.

Tra tanti accusatori, c'è anche chi
non crede, o non vuole credere, che
Beppegoi sia coinvolto, E l'amico ed
ex compagno Gianluca Paglìuca : «A
Beppe è sempre piaciuto scommette -
re, ma un conto è puntare per gioco,
un altro . . .», dice senza finire la frase .
«Non ci voglio credere — dice Pa-
gliuca ---- Sono sicuro e spero che la
sua passione sia la scommessa e ba-
sta e mi auguro ne venga fuori con
le mani pulite».

L'ex portiere della nazionale ha
parlato anche dell'affaire Mass che h a
coinvolto i giocatori rossoblù, defi-
nendola una leggerezza: «Hanno sba-
gliato e forse dovevano ammettere
subito la colpa, ma ci sono cose più
gravi» .

Ieri, intanto, è stato sentito dall a
squadra mobile Francesco Baranca, re -
sponsabile dell'ufficio legale di Sky
Sport 365, il bookmaker austriaco ch e
ha detto d'aver pronta una lista con
una serie di partite di A e B sospette ,
per via degli anomali flussi di giocate .
La lista non è stata depositata anch e
se è certo che tra le gare sotto la lente,
oltre alla ormai pluricitata partita di
Brescia, ci sia Chievo-Bologna del 1 7
aprile . Una partita, finita 2 a o per i ve-
ronesi, sulla quale furono scommessi
oltre due milioni di euro . Un po' trop-
po secondo i bookmakers austriaci,

Gianiuoa Rotondi
RRODUZ!ONE R!3ER,A,A
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Gìiuhuèa. Pa.glia.ea
Beppe è uu aunee ,
:ua ecutu è scunundIet e

nìt .nt è qUega St..Ofl a
Spero ue ewa punt o
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Congebfi contratt

Signori avrebbe perso
un ingaggio come tecnic o
in Lega Pro e rischia pure le
collaborazioni come opinionista
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